

Artikel vom 31.07.2021

Zukunftsregion Schwarzachtalplus

## Bürgermeister Horst Kratzer übernimmt Vorsitz



Neu gewählter Vorsitzender Erster Bürgermeister Horst Kratzer mit Stellvertreter Erster Bürgermeister Jörg Kotzur (Erster von rechts) und bisherigem Vorsitzenden Erster Bürgermeister Michael Schmidt (Zweiter von rechts), sowie die ILEK-Umsetzungsbegleiterin Theresa Loos (Bildmitte) und Assistenz Katharina Gogolin (Zweite von links). Foto: Markt Postbauer-Heng, Sigrid Guttenberger.

Erster Bürgermeister Michael Schmidt aus Winkelhaid (im Bild Zweiter von rechts) übergibt nach einjährigem Vorsitz die verantwortungsvolle Aufgabe an den Markt Postbauer-Heng weiter. Seit 1. Juli 2021 ist **Erster Bürgermeister Horst Kratzer** (im Bild Erster von links) Allianz-Vorsitzender der Zukunftsregion Schwarzachtalplus. Zudem bestimmte die Lenkungsgruppe den Ersten Bürgermeister Jörg Kotzur aus dem Markt Feucht zu seinem Stellvertreter.

Die turnusmäßige Wahl des ILE-Vorsitzenden erfolgte im Rahmen der Lenkungsgruppen-Sitzung am 17. Juni im Deutschordenschloss in Postbauer-Heng.

Auf der Tagesordnung stand darüber hinaus die Planung der nächsten Arbeitsschritte für anstehende Projekte und Maßnahmen. Der Aufgabenschwerpunkt liegt aktuell auf der Umsetzung von Naturkinos im Allianzgebiet. Zudem wird in den kommenden Monaten die Weiterentwicklung des Freizeitangebotes in der Region in den Vordergrund gerückt. Thematisiert wurde insbesondere die Vernetzung und Weiterentwicklung sowie der Ausbau des Gesamtangebotes für Mountainbiker, Dirtbiker und E-Biker. Geplant sind zudem Gestaltungs- und Beschilderungsmaßnahmen in den Ortsmitten und an touristischen Ankunftsorten, um Besucher:innen vor Ort auf die Highlights in den Kommunen und im Allianzgebiet aufmerksam zu machen.

Als langfristig-strategisches Projekt wurde über den Aufbau von Coworking-Räumen diskutiert. Das Angebot von Coworking birgt Potenzial, attraktive Rahmenbedingungen für das Arbeiten 2.0 zu schaffen und die Attraktivität der Region als Arbeits- und Wohnort weiter zu steigern. Schwerpunktthema des nächsten Treffens der Lenkungsgruppe im September wird daher die gemeinsame Besichtigung eines Coworking Spaces sein.

*Mitteilungsblatt Markt Postbauer-Heng, Juli 2021*